

Anne Hidalgo propose aux Maires européens de mettre fin aux sacs plastiques à usage unique

En marge du Sommet des Maires européens pour le climat, organisé jeudi à l'Hôtel de Ville de Paris, Anne Hidalgo a proposé à ses homologues des capitales et grandes villes d'Europe de s'engager ensemble à remplacer les sacs plastiques à usage unique par des sacs biodégradables.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a reçu aujourd'hui à l'Hôtel de Ville, les représentants des capitales et des grandes villes des 28 Etats membres de l'Union européenne, pour réaffirmer leur engagement dans la lutte contre le réchauffement climatique, identifier les principales causes d'émissions de gaz à effet de serre et adopter des solutions pour préserver l'environnement.

En marge de ce sommet, Anne Hidalgo a proposé à ses homologues des capitales et grandes villes d'Europe de s'engager à tout mettre en œuvre pour remplacer les sacs plastiques à usage unique par des sacs biodégradables et compostables, selon la norme européenne NF EN 13432.

Cette mesure, qui a rencontré un écho très positif, est destinée à enrayer la pollution des océans, des fleuves et des territoires, à favoriser le déploiement de la collecte et de la valorisation organique des déchets de cuisine, et à contribuer à l'innovation et à la relance industrielle européenne basée sur les ressources naturelles et l'emploi relocalisé. Les Maires européens étudieront cette proposition dans les prochaines semaines, afin de coordonner leur action en la matière.

À l'initiative de la Maire de Paris, les représentants des villes ont également travaillé à une mesure inédite dans la lutte contre le dérèglement climatique, qui consiste à mutualiser la commande publique des collectivités locales pour inciter le secteur industriel à accélérer le développement des technologies « vertes ».

Aujourd'hui, 70% de la production mondiale des gaz à effet de serre provient des zones urbaines, qui sont paradoxalement les plus exposées aux conséquences du réchauffement climatique. Il apparaît primordial pour les villes européennes d'agir ensemble dans une coopération plus étroite en vue de la COP21 qui se déroulera à Paris en décembre prochain.